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矢部　ドッグトレーナーとして活動され

ているということですが、やはり昔から

ワンちゃんがお好きだったんですか？

坂本　いや、それが昔は犬が苦手だった

んですよ（笑）。幼い頃に吠えられた経

験がトラウマで、なるべく犬と関わらな

いような生活を送っていました。

矢部　ええ！？それは衝撃的な事実です

ね（笑）。それがなぜ今のお仕事に？

坂本　最初はテレビで「犬の保育園」と

いう場所があることを知って、言葉じり

から魅力的に思えてその道の専門学校に

進んだのですが、いざ犬を目の前にして

苦手だったことを思い出して（笑）。ただ、

きちんとしつけられて優しさに溢れる目

をした犬と触れ合ううちに愛情が湧い

て、私と同じく苦手意識のある人でも「こ

の子なら可愛がれるな」と思える犬を教

育したいと思うようになったんです。

矢部　現在手がけられている出張トレー

ニングというのは珍しいサービス形態で

すよね。トレーナーさんに預けて躾をお

願いする施設はよく聞きますが ･･･。

坂本　家と違う場所で指導をすると犬も

緊張して“猫をかぶる”ので（笑）、良

い子にしているのですが、お家に帰ると

元に戻ってしまうというケースも多々あ

ります。そこで我々は、犬の生活環境で

指導することを重んじているんです。日

本ではまだ馴染みのないサービスかもし

れませんが、動物愛護精神が強い欧米諸

国ではかなり普及しているんですよ。

矢部　確かに、せっかくトレーニングを

させても家での飼い主との関係が改善し

なければ意味がありませんものね。

坂本　私もドッグランで働いていた時に

は「犬のトレーニングは意味がないから

やりたくない」という消極的な意見を耳

にしたことが何度かあります。しかし、

トレーナーの前ではしっかりとした対応

ができるということは、ワンちゃんも頭

では正しい行動を分かっているのです。

きっと、飼い主さんとどう接して良いの

か分からないだけなんですよね。

矢部　問題行動は、飼い主とワンちゃん

との間で起こっていることですものね。

私も、飼っているワンちゃんたちには、

子どもの頃からしっかりとコミュニケー

ションを取るようにしてきました。

坂本　人間と一緒でワンちゃんたちも歳

を取ってからだと自分の考え方を変えら

れなくなってしまいます。矢部さんのよ

うに幼い頃からしっかりと躾ができる人

を増やしていきたいですね。そうすれば、

ペットと飼い主さんのより良い関係性も

築けるんだと思うんです。

矢部　坂本さんのような方が業界に増え

ていくと良いですよね。ペット業界は、

まだまだ改善の余地がある業界だと思い

ますから、今後の展開が楽しみです。

坂本　飼い主さんだけでなく、実はペッ

ト業界内にも知識が足りないまま働いて

いる方がけっこう多いので、今後は売り

手側の教育にも力を入れていきたいと考

えています。飼い主さんとペットの幸せ

な生活のためにも、業界全体の質を向上

させていきたいですね。
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専門学校にてドッグトレーナー科を専攻、卒業後は警察
犬訓練所にて経験を積む。ドッグトレーナーとしてのノ
ウハウだけではなく、接客技術も身に付けたいと考え、
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出張のドッグトレーニングを通じ
飼い主と愛犬の幸せを支える

「犬竹」という屋号は、「犬」と「竹」の組み合
わせで「笑」という字になり、家族が幸せにな
るという江戸時代から伝わる語呂合わせが由来
だそうです。ぜひこれからも、ペットと飼い主
に幸福な出会いを提供し、笑顔で過ごせるよう
な環境をつくってあげてくださいね。
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